



Mesa Directiva

PODER LEGISLATIVO FEDERAL

Palacio Legislativo de San Lázaro, México, D.F. a 9 de diciembre de 2003.

Con la presencia del Dip. Juan de Dios Castro Lozano, Presidente de la Mesa Directiva, Dip. Francisco Arroyo Vieyra, Vicepresidente, Dip. Antonio Morales de la Peña, Vicepresidente, Dip. Amalia García Medina, Vicepresidenta, Dip. Amalin Yabur Elías, Secretaria, Dip. Marcos Morales Torres, Secretario, Dip. María de Jesús Aguirre Maldonado, Secretaria, Lic. Patricia Flores Elizondo, Secretaria General, Lic. Alfredo del Valle Espinosa, Secretario de Servicios Parlamentarios y C. María Elena Sánchez Algarín, Directora General de Proceso Legislativo, dio inicio la reunión de trabajo de la Mesa Directiva.

1. Se leyó y aprobó el acta de la sesión del día 4 de diciembre de 2003, se circuló entre los presentes para su firma.
2. Se acordó el orden de actuación y participación de las diputadas y diputados, para el orden del día de la sesión ordinaria del día 9 de diciembre de 2003.

En asuntos generales, el Presidente de la Mesa Directiva, el Dip. Juan de Dios Castro Lozano, Presidente, informó que la Comisión de Participación Ciudadana, sesionaría el día de hoy a las 14:00 horas, por lo que solicitaron que se tomará en cuenta dicha reunión para los efectos conducentes, en caso de que hubiere una votación.

Por otra parte, el Dip. Juan de Dios Castro Lozano, Presidente, informó a los miembros del órgano de gobierno, sobre el estado que guardan los escritos que presentó el pasado 4 de diciembre por la noche, el Dip. Emilio Chauyffet Chemor. Se presentaron tres escritos, el primero de ellos a la Secretaría General, la cual lo turnó al Presidente de la Mesa Directiva ya que no es la instancia competente, por lo que se dictó el trámite de agréguese al expediente, el segundo de ellos suscrito por la Dip. Elba Esther Gordillo Morales, en el cual solicitó ordenar a la Secretaría General no recibir documento alguno ni dar trámite alguno, por lo que, dado que la Mesa Directiva no había tomado acuerdo alguno, se solicitó a la Secretaría General recibir el documento y darle el turno correspondiente; asimismo se envió escrito, el día de hoy, a la Secretaría General solicitándole cotejar lo siguiente:

1. Si los promoventes forman parte del Grupo Parlamentario del PRI, de acuerdo a los registros de la Secretaría General.
2. Cual es el número de integrantes del Grupo Parlamentario del PRI.
3. Cotejar si las firmas de quienes suscriben el documento presentado el día 4 de diciembre, son las mismas y corresponden a diputados del Grupo Parlamentario del PRI.

Se solicitó a la Secretaría General entregar dicha información el día de mañana antes de mediodía, para que de esa manera, el Dip. Juan de Dios Castro Lozano este en condiciones de remitir copia del expediente completo a cada uno de los integrantes del órgano de gobierno. Lo anterior a efecto de que los integrantes de la Mesa Directiva



Mesa Directiva

PODER LEGISLATIVO FEDERAL

conozcan dicho expediente y el próximo jueves 11 de diciembre, se realice reunión de Mesa Directiva al término de la sesión ordinaria, para que el Dip. Juan de Dios Castro Lozano, Presidente, de a conocer a los integrantes del órgano de gobierno el trámite que dará, en términos del artículo 32 de la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos.

Por último se informó a la Mesa Directiva, que el tercer escrito recibido era suscrito por la Dip. Elba Esther Gordillo Morales, solicitando se le corriera vista para manifestar lo que a sus derechos corresponda y no quedar en estado de indefensión, por lo anterior, el Dip. Juan de Dios Castro Lozano, Presidente, informó que se le dará respuesta en su oportunidad.

No habiendo más asuntos que tratar se dio por concluida la reunión.....

Dip. Juan de Dios Castro Lozano
Presidente

Dip. Francisco Arroyo Vieyra,
Vicepresidente

Dip. Antonio Morales de la Peña,
Vicepresidente

Dip. Amalia Dolores García Medina,
Vicepresidenta

Dip. Amalín Yabur Elías,
Secretaria

Dip. Marcos Morales Torres,
Secretario

Dip. María de Jesús Aguirre Maldonado,
Secretaria

Lic. Patricia Flores Elizondo,
Secretaria General